

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 15. Oktober 2009

---

## Neues Logo der Stadt

Bei der heutigen Pressekonferenz stellte Bürgermeister Bernd Müller das neue Logo der Stadt und der Gesellschaften vor. Marco Gabriel und Arndt Poser, Gestalter des Logo's, übergaben Ralf Petzold, Geschäftsführer der Wohnbau, Wolfgang Kressel, Geschäftsführer der Stadtwerke GmbH und Bürgermeister Bernd Müller die DVD, um das neue Corporate Design in der Stadt um- und durchzusetzen. Somit wird ein erfolgreicher Markenauftritt gewährleistet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)